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kommunal :

alsergrund : koordinierte Lichtsignalanlagen fuer hauptverkehrsadern

1 wien , 7 . 1 . ( rk ) die errichtung koordinierter Verkehrslicht¬

signalanlagen fuer den bereich porzellangasse - liechtensteinstrasse

beim bauernfetdplatz und bei der fuerstengasse fordert einstimmig

die bezirksvertretung alsergrund.
in aiesem teil des bezirkes - so argumentieren die bezirksver-

treter - kommt es bei den geschuetzten uebergaengen , die teilweise

in die schulwegsicherung einbezogen sind , trotz des einsatzes von

aufsichtsorganen fuer die fussgaenger zu gefaehrlichen Situationen,

in diesem gebiet scheint der verkehrstLuss und dessen regelung nicht

zweckmaessig geordnet , es koennte durch aenderung der abbiegere-

lationen und Sicherung einiger uebergaenge durch aufeinander abge¬

stimmte verkehrslichtsignalanlagen abhilfe geschaffen werden , ( ka)

+++ +
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kommunal :

1977 ; wohnprobleme von 40 * 000 wienern geioest

3 wien , 7 * 1 . ( rk ) aus der nunmehr vorliegenden bilanz des

wohnen - ressorts geht hervor , dass im abgelaufenen jahr die wohnpro¬

bleme von 40 . 000 wienern geioest werden konnten . 1 » bedenkt man , dass

wiener neustadt und hainburg zusammen rund 40 . 000 einwohner haben,

ist die hilfe fuer ebenso viele wiener bei der bewaeltigung ihrer

wohnprobleme sicher eine gute bilanz » » , erklaerte dazu vizebuerger-

meister hubert p f o c h der » » rathaus - korrespondenz ’ » .

vor allem konnte sozialbeduerftigen wienern mit familienge¬

rechten Wohnungen geholfen werden : es wurden 6 . 089 gemeindewohnungen

zur verfuegung gestellt , darueber hinaus wurden foerderungskredite

fuer den neubau von 8 . 600 Sozialwohnungen bewilligt , fuer 7 . 800 alt-

wohnungen wurden wesentliche Verbesserungen - baeder , Zentral¬

heizungen , kuechenmodernisierungen etc . - finanziert , jede massnahme

pro wohnung kommt mindestens zwei bis drei wienern zugute.
» » nicht zu uebersehen ist dabei der wirtschaftspolitische

effekt der rund 3,3 miltiarden Schilling , die 1977 aufgrund der ge¬

nannten wohnbaufoerderungsmassnahmen ausgegeben wurden und nichc

unwesentlich zur arbeitsplatzsicherung beigetragen haben » » , er-

gaenzte pfoch . ( smo)
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Lokal :

jungbuergerfeior ^i 1977 * erfolg

2 Wien , 7 * 1 . ( rk ) waehrend andere gemeinden wegen mangelnden

Interesses der jugendlichen ihre jungbuergerfeiern aufgegeben haben,

verzeichnet das landesjugendreferat Wien dank seines abwechslungs¬

reichen angebotes jedes jahr steigende besucherzahlen . so konnten

bei den jungbuergerfeiern 1977 - die letzten finden in diesen tagen

statt - nicht weniger als 14 . 000 jugendliche teilnehmer begruesst

werden - um rund 5 . 000 mehr als im vorjahr . diese enorme Steigerung

kam vor allem dadurch zustande , dass die jugendlichen zusaetzlich zu

einer der nunmehr bei den wiener jungbuergerfeiern bereits traditio¬

nellen alternativen ( ball , musical oder klassisches konzert ) eine

karte fuer ein jazzkonzert mit fatty george anfordern konnten , aber

auch die veranstaltungssparten ball und musical konnten Steigerungen

verzeichnen : fuer den ball interessierten sich um 600 jugendliche

mehr als im vorjahr ( 2 . 800 statt 2 . 200 ) und ' ’ mayflower> 1 im theater

an der Wien fand soviel anklang , dass noch zwei zusaetzliche abende

im jaenner 1978 abonniert werden mussten , leicht ruecklaeufig ist

die besucherzahl hingegen beim klassischen konzert : hier gab es 1977

1 . 500 gegenueber 1 . 600 besuchernim vorjahr . ( may)
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